

こんにちは、パン班の中野です。昔々のことですが、子供の頃「もちまき」という行事が年に数回ありまして、ある日お寺でもちまきがあると聞きつけた小学4年の中野少年は、レジ袋1枚持って小さい自転車でギコギコと隣の隣の町のお寺さんへ着くと、既にたくさんの人だかり、先に来ていた友達は前の方の一等席を陣取っていました。ほどなくして、秋晴れの青い空から赤と白のおもちが次々に降ってきて、頭にゴツン地面にコロコロ、一心不乱に拾いまくり、終わる頃には一等席の友達の横にいました。袋の中はきな粉のように砂にまみれた61個のおもちでズッシリ、袋が破れた友達は全部のポケットがパンパンです。そして帰り道、小さいカゴはおもちでいっぱい、ヨタヨタ、グラグラ、長い道のり。いつもは静かな細い道を通っていると、黒い服の人たちがたくさんいます。深刻そうな顔をしています。私もつられて困り顔で間をぬってソロリソロリ、おもちが重くてグラリグラリ、バランス崩して、、、ガッシャーン！派手にすっ転んでしまったのです。イテテ…と起き上がると白黒オセロのお葬式のその場所には、61個の赤と白がいっぱいに広がり、全く違う景色です。やってしまった。カンカンに怒られる。とブルブルしていると、白黒の人たちは紅白のおもちを持って「大丈夫？」「痛くなかった？」「気いつけや」と言いながら、ニコニコ顔で自転車のカゴに戻してくれたのです。めでたし、めでたし？

こんにちは、パン班の豊田です。ぼくは今コーヒーを飲んでいます。ということで、今食べたいスイーツランキング。5位「ドンレミー」ティラミスカップ（市販）、4位「エルベラン」レモンパイ、3位「アンソレイユ」モンブラン、2位「秋篠パン工房」アップルシナモン、1位は「アンバトー」タルト全般でした。1位のアンバトーさんのタルトは、サクサクしていて本気度が伝わってくる商品です。生駒にありますので、是非行ってみてください。ちなみに2位のアップルシナモンは、なんと、パン班が作っています。本当にありがとうございます。アンソレイユは新大宮、エルベランは神戸、ドンレミーの商品はお近くのスーパーにきっと売っています。4月からよろしくお願いします！

【多事想ろん】

ひさなが ひろし 久永 洋

2020年度ラストのあゆみニュースとなりました。いつもとは違う、2020年度でしたが、2021年度に向けて前向きに歩んでいきたいと思っております。

今年は東日本大震災から10年。テレビや新聞、ニュース等で様々な形で報道されています。大震災のシーンを見るたび、心が引きちぎられそうな言葉では表すことが出来ない感情が出てきます。被災された方々には心よりお見舞い申し上げます。

災害、感染症等で「普通であること」「いつも通りであること」は一瞬で変化してしまうことがあります。悲観することもあります。未来は1日1日の積み重ね」という言葉があるように、1日1日を大切にしながら、周りのすべてに感謝しながら過ごしていけたらなと思います。2020年度1年間ありがとうございました。2021年度もよろしくお願いたします。

あゆみニュース

第185号 2021年 4月

社会福祉法人あゆみの会

オープンスペースAYUMI

奈良市秋篠町1381-1

TEL: 0742-53-0511

FAX: 0742-53-0512

✉: info@os-ayumi.org



【4月の予定】

祝日…29日（昭和の日）

サタデー…17日（土）になります。

※班活動となりますので、内容は各班スタッフへお問い合わせください。

※2021年度の年間出勤・行事予定表は後日、お便り配布いたします。

【軽作業班】

小島望夢

新しい内職が届くまでの間に、みんなでひな祭りづくりをしました。今年のひな祭りは、大ヒットのアニメ『鬼滅の刃』のひな祭りを作り、ひし餅やぼんぼり、橘と桜は粘土やお花紙で手作りしました。玄関に飾っていますのでどうぞご覧ください。平城宮跡公園にひな人形を見学しにいくと、買い物やコンサート、ビリヤードをしているユニークなひな人形が見れました。今年も楽しい春がやってきそうです。



【手工芸班】

木田

2月はフェルトボール作りを中心に作業をすすめ、たくさんのボールを納め、集中力を高めることができました。今まで分散通所で同じ班のメンバー同士が会えない日々が続きましたが、3月からは分散通所が解除されることが決定し、再びみんなで会える日を楽しみにしています。今後楽しく笑顔で通所できるように引き続き感染対策をし、コロナ予防に取り組んでいきます。



【園芸班】

藤本

あたたかく感じる季節になってきました。園芸班は3月ということでひな人形作りをしました。折り紙でお内裏様とお雛様を折って、紙粘土を使ってお団子を作りました。みんな頑張ったのでかわいらしいひな人形がたくさん出来ました。



【ワーク班】

木村

日に日に暖かい日も増えてきましたね♪ 花粉や黄砂、季節の変わり目で体調管理も難しい今日この頃ですが、皆さんお元気でしょうか？
2月のサタデーズでは手作りのお面と豆で鬼退治！ 鬼だけでなくバイキンマンやコロナウイルスもやっつけました！！活動では新たにヨガマットを購入し、音楽や動画に合わせてストレッチも取り入れています♪ 皆で楽しみながら柔軟性&体力アップも出来たらと思います！



【ふきのとう班】

林

春の気配が感じられるポカポカの日もあれば、気温がグッと下がり雪の降る日もあったりと寒暖差の激しい2月でしたが、3月に入りふきのとう班の皆は変わらず元気に活動しています。先日、中庭にスロープが完成しました！！皆で改めて避難経路の確認をし、スロープから施設裏の広場へ行きました。始めは戸惑っているメンバーもいましたが、メンバー全員無事に通ることが出来ました。



【パン班】

中野

ポカポカと日差しも日増しに暖かく花粉でグズグズ春のきざし、久しく自粛の行軍ごと今年はポチポチ出来ますように。さてこの度、閉鎖していた喫茶コーナーも席数を減らしてではございますが再開させていただきました。春の陽気に包まれてのんびりとお手頃価格の焼き立てパンとコーヒーのセットなどいかがでしょうか、お客様が来られることでメンバー達もより一層やりがいのある仕事ができること間違いなしです。かわいいクマさん型の食パンもお待ちしております、ぜひご来店お待ちしております。

